



Talk

教員
理工学部 機械工学科
川島 純一教授

Talk

学生

理工学部 機械工学科 3年
伊藤 佑真さん
(山形県 上山明新館高等学校出身)

理工学部 機械工学科 3年
末永 遥大さん
(宮城県 古川学園高等学校出身)

川島「目標達成に向けて勉強することはもちろん、時間を有効に使い、
大いに見分を深めてほしいですね」

伊藤「機械系のエンジニアをめざして、資格取得も頑張ります!」

末永「整備士志望。電気自動車や自動運転など、最新技術を学ぶのは楽しい!」

[川島]機械工学科を選んだ理由は?

[伊藤]祖父と父が機械系の仕事に就いており、自分も同じような仕事をしたいと考えたからです。

[末永]車のメカニズムに興味があり、自動車について学びたいと思ったからです。

[川島]学科では、少人数による体験を多く取り入れた、実践的な学びをしていますが、学んでみてどうですか?

[伊藤]話を聞いていただけではなかなか理解しきれない部分もあるので、体験をとおして自分の知識を深めることができるのでやり方は、私に合っていると思います。

[末永]大人数でのグループワークも楽しいですが、少人数での実験や実習は一人で行う時間が多いため、集中して取り組むことができました。

[川島]めざす将来は決まっていますか?

[伊藤]エンジニアになりたいと考えておらず、3次元CAD利用技術者試験の合格をめざしています。他に何か必要なものがありますか。

[川島]PC活用技術やプログラミング技術を身につけておくと、機械の設計や実験解析、文書の作成、プレゼンテーションなどで大いに役立つと思います。

[末永]ぼくは整備士をめざし、自動車整備士2級(ガソリン&ディーゼル)の資格取得のために勉強を日々頑張っています。

[川島]自分のやりたいことが明確でいいですね。自動車関係は企画・設計・実験・生産業務、営業販売・整備業務など非常に幅広く、また企業としても自動車メーカーと関連会社、部品メーカー、自動車ディーラーなど多岐にわたります。まず自分が何をやりたいのかよく考えることが大事です。

研究室一覧

材料強度学研究室	足立 岳志 教授[工学博士]	メカニズム研究室	亀谷 裕敬 教授[博士(工学)]
エネルギー研究室	泉 正明 教授[工学博士]	パワートレイン研究室	川島 純一 教授[工学博士]
自動車工学研究室	梅山 光広 教授[博士(工学)]	ロボット工学研究室	水野 純 教授[博士(工学)]
極限流動研究室	尾池 守 教授[工学博士]	3D設計・解析研究室	高橋 智 准教授[博士(工学)]

